



おぐにっ子



令和3年5月14日(金)発行 第3号 校長 浅井 和

心温まるひと時、「1年生を迎える会」!

4月30日(金)に全校生が参加しての「1年生を迎える会」が児童会主催で行われました。5、6年生の運営委員の皆さんが中心になって企画して準備を進めてきたものですが、当日もたいへん上手に会を進めることができました。

1年生もわくわくドキドキの時間だったのではないかと思います。ステージの上から一人ひとり、自己紹介と合わせて「学校で楽しいこと」や「これから楽しみにしていること」などをしっかりと発表することができました。

コロナ対策もあり、ゲーム的な活動は運営委員の皆さんによる三択クイズ。「1年生のランドセルの色でいちばん多い色は？」の質問には、なるほど…でありました。

アリーナいっぱい温かく1年生を迎えようという思いやりの気持ちがあふれたひと時でした。291名のきずなが深まっていくための大切な時間となったように思います。



フレンドチームも始動!



フレンドチームは、全校生を縦割りの班として再編成したもので、異学年交流の目的でいろいろな場面で活動させていきたいと考えています。

チームの顔合わせを経て、まずは清掃活動からこのチームでの取り組みが始まりました。チーム内には、ペア兄弟というものもあり、上級生が下級生をリードしながら活動することで、思いやりや憧れといった気持ちを育んでいければと思っています。

この日、清掃の様子をうかがってみましたが、協力したり、教えたりしながらしっかりと取り組んでいる姿がありました。これからも楽しみです。



ありがとうございました！ PTA総会・授業参観・学年協議会

4月24日（土）の家族参観日にお越しいただき、たいへんありがとうございました。新型コロナの感染対策のため、変則的な日程を組ませていただくとともに、放送によるPTA総会というスタイルに変更させていただきました。学年協議会も忙しい中での開催となりましたが、役員の皆様を中心に円滑に進めていただきました。あらためて感謝を申し上げます。



PTA活動の充実は、子どもの姿に間違いなく反映されるものだと思います。コロナ禍の中で、考慮しなければならないことも少なくありませんが、ご協力くださるようお願いいたします。



「担任による地域を知る日」、ご協力ありがとうございました！

コロナ禍も考慮した新しいスタイルでの家庭訪問にご協力いただき、ありがとうございました。また、面談を希望されたご家庭には来校もしていただきました。地域の状況やご家庭からいただいたお話を今後の指導・支援に活かしてまいります。ご協力ありがとうございました。

優勝、おめでとう！

野球スポーツ少年団の「小国ビーグルズ」より、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会置賜支部大会で優勝！との報告をいただきました。県大会へ続くとのことですので、さらなる活躍を楽しみにしております。

小国町は、地域総ぐるみで子どもたちを育てています。スポーツ少年団等、地域での活動もお知らせいただくと紹介していきますので、ぜひお寄せください。



ありがとうございます！

先日、宮の台の川崎勇光さんよりクリンソウとオキナグサのプランターが届きました。児童昇降口付近に置かせていただいておりますが、これからきれいな花を次々と咲かせていくことでしょう。大切に育てていきます。ありがとうございました。



～「学窓から」～ 小国小学校のHPをご覧いただいたことがありますでしょうか。主に校長と栄養教諭が、学校だよりや給食献立表などを更新して掲載しています。先日、令和3年度版へのリニューアルによろやく成功したのですが、欲を出して新しいことに挑戦してみたところ、あれっ？トップページの一部が消えてしまった…という状況に。何とか復旧できたものの肝を冷やしました。けっして得意な分野ではありませんが、やれないことはないだろうと挑戦した結果のこと、自業自得とはまさにこういうこと。そんなこんなで、HP内に「今日のコマ」というページを作りました。タイトルを変えただけ…ですが、できるだけ多く更新していきたいと思っております。お時間のある時にのぞいてみていただくと幸いです。子どもたちの活動の様子をお伝えしていきます。